

Organizado por la Asociación Civil TRASO

Se realizó el encuentro Taller de Trabajadores Sociales



Egresados y estudiantes avanzados de la carrera de Lic. en Trabajo Social participaron del encuentro

El 3 de mayo pasado, se llevó a cabo el **Encuentro Taller de Trabajadores Sociales bajo el lema:** *"Un espacio de encuentro, reflexión y proposición del Trabajo Social en el Santiago de Hoy"*, organizado por la Asociación Civil TRASO.

El evento se propuso construir colectivamente una mirada que responda a la realidad del Trabajo Social en el Santiago de hoy; visibilizar de acuerdo a las experiencias, las manifestaciones de la cuestión social que atraviesan a la realidad y a los Trabajadoras Sociales; revisar los fundamentos teóricos de nuestras intervenciones; proponer colectivamente nuevas estrategias que respondan a estas

problemáticas y a nuestra especificidad profesional.

El Taller se desarrolló en dos momentos, en primer lugar los coordinadores del evento realizaron la presentación y fundamentación del mismo, a continuación se conformaron grupos (por colores) de trabajo, en los cuales se identificaron los obstáculos externos (recursos, condiciones laborales, etc.) e internos sobre la profesión. Además se interrogaron acerca de cómo conjuga en el quehacer cotidiano el binomio teoría práctica teniendo en cuenta lo teórico- metodológico y lo técnico instrumental desde el compromiso ético político que atraviesa la intervención.

Posteriormente se realizó una puesta común, a modo de recuperar las propuestas elaboradas por cada grupo que permita la reflexión y posible superación de los obstáculos y viejos hábitos que nos permita re posicionarnos al Trabajo Social como disciplina y profesión.



Se discutieron en los grupos de trabajo aspectos centrales del quehacer profesional

Acerca de TRASOS

La Organización Civil TRASO viene trabajando desde el año 2010 en la construcción de un espacio colectivo de encuentro y la discusión sobre el Trabajo Social como disciplina y profesión, ya que entendemos como instancia necesaria que los Trabajadores Sociales Santiagueños nos apropiemos de este espacio que constituye un desafío histórico para repensar y reconstruir nuestras intervenciones en el marco de las actuales coyunturas políticas, económicas, sociales y culturales.

A partir de ello, proponemos este encuentro para recuperar lo que se viene discutiendo y problematizando, invitando a dar un salto cualitativo en la reflexión colectiva para repensar y proponer una intervención profesional acorde a la

complejidad que evidencia nuestra realidad social, materializada en obstáculos externos de la profesión e internos hacia la disciplina.

Para lograrlo, será necesario repensar colectivamente, desde una mirada crítica y constructiva nuestro quehacer profesional a partir de la conjugación del binomio teoría-práctica, para elaborar en una etapa posterior al encuentro un documento donde plasmar, lo evidenciado y elaborado, manifestado en experiencias, ideas y propuestas.

Asimismo este documento será socializado posteriormente a todo el colectivo con propósito de fomentar la producción de conocimientos que responda al Trabajo Social en Santiago del Estero actual.



